

Bezirksliga Gruppe 2

TTC73 Oberderdingen II : SpVgg Mönshheim
Samstag, 25.03.2023, 18:30 Uhr

Punktgewinn oder Punktverlust? Remis zwischen dem TTC73 Oberderdingen II und der SpVgg Mönshheim

Das war kaum zu fassen: Mit 8:8 in den Spielen und mit 30:31 Sätzen trennten sich die Spieler der SpVgg Mönshheim beim Auswärtsspiel in der Bezirksliga Gruppe 2 am Samstagabend vom TTC73 Oberderdingen II. Rund 219 Minuten dauerte das Match, ehe das Schlussspiel Schmalzried / Bauer das Unentschieden im letzten Spiel dieses Mannschaftskampfes errang. Beide Mannschaften absolvierten dieses Match mit Ersatzspielern. Starke Leistungen zeigten Schmalzried und Beckel, die in ihren Spielen an diesem Tag ungeschlagen blieben.

Nach der Begrüßung durch die Mannschaftsführer ging es los. Beim 4:11, 12:10, 11:6, 11:9-Erfolg gegen Rittmann / Helbig kamen Schmalzried / Bauer nur im ersten Satz in die Bredouille. Bei diesem Satzverlust blieb es aber auch. Nur einen Satz verloren Beckel / Lutz bei ihrem Sieg gegen Schulz / Lindner und holten somit einen Punkt für ihre Mannschaft. Trotz des Satzverlustes wurde es dann unterm Strich also doch noch ein eher sicherer Sieg. Rieger / Heimberger gegen Lacher / Voltmann hieß das nächste Spiel und der Start verhieß Gutes für die Gastgeber. Am Ende stand jedoch ein 1:3 auf dem Spielberichtsbogen. Der Zwischenstand nach den Doppeln lautete derweil 2:1. Weiter ging es nun mit den Einzeln. Martin Schmalzried gelang es, Michael Rittmann im Einzel insgesamt recht deutlich auf Distanz zu halten – die Partie endete trotz einer im Vorfeld auf Augenhöhe erwarteten Partie schließlich mit einem 3:0-Erfolg. Kaum gefährdet war der 3:0-Erfolg von Tobias Beckel im Anschluss gegen Michael Schulz. Anschließend ging es beim Stand von 4:1 weiter, als das mittlere Paarkreuz an die Tische trat. Marco Bauer besiegelte mit einem 3:1 gegen Robert Lindner einen Punkt für sein Team. Recht deutlich nach Sätzen war indes die Drei-Satz-Pleite von Andreas Rieger gegen Erik Lacher, eine Niederlage, die man vor dem Spiel so erwarten konnte. Bemerkenswert war bei diesem Spiel, dass alle Sätze mit nur zwei Punkten Vorsprung ausgingen. Bevor sich dann wenig später das untere Paarkreuz begegnete, stand es zu diesem Zeitpunkt 5:2. Keinen Zähler beisteuern konnte Stefan Heimberger im Spiel gegen Nick Helbig, das 0:3 verloren ging. 2:3 hieß es am Schluss, als Jonas Lutz und Patrick Voltmann am Tisch die Klängen kreuzten. Das war eine ganz schön enge Kiste! Vor dem Duell der Einser stand es mittlerweile 5:4. Eher wenig Gegenwehr bekam Martin Schmalzried beim 3:0 von Michael Schulz. Durch das Ergebnis dieses Einzels liegt die Saison-Bilanz von Schmalzried nun bei 10:16, während Schulz bislang 9 Siege und 20 Niederlagen zu verzeichnen hat. Mit einem Sieg im Entscheidungssatz ging die im Vorfeld anhand der TTR-Werte bereits als recht offen einzuschätzende Partie am Nachbartisch zu Ende. Tobias Beckel gewann gegen Michael Rittmann mit 3:2. Durch dieses Ergebnis liegen die Saison-Bilanzen nun bei 18:7 für Beckel und 9:19 für Rittmann seit Beginn der aktuellen Spielzeit. Trotz des Gewinns der ersten beiden Sätze verlor Marco Bauer sein Einzel gegen Erik Lacher noch mit 2:3 im Entscheidungssatz. Nach diesem Einzel steht Bauer somit bei 11 Siegen und 16 Niederlagen seit Beginn der Serie, während die Bilanz von Lacher ein 16:5 ausweist. Das Ergebnis vor dem anstehenden Vierer-Einzel zeigte ein 7:5. Deutlich nach Sätzen war die folgende 0:3-Pleite von Andreas Rieger gegen Robert Lindner, eine Niederlage die man vor dem Spiel eher so erwarten konnte. Deutlich nach Sätzen war die 0:3-Pleite von Stefan Heimberger gegen Patrick Voltmann. Nach diesem Einzel steht Heimberger somit bei 4 Siegen und 7 Niederlagen seit Beginn der Serie, während die Bilanz von Voltmann ein 9:10 ausweist. Auch wenn zwischendurch Hoffnung aufflackerte, konnte Jonas Lutz seinem Gegner Nick Helbig letztlich beim 1:3 nicht gefährlich werden. Bevor die beiden Doppel final gegenübertraten, stand es 7:8 für die Gäste. Im

entscheidenden Schlussschlag war die Spannung nun zu greifen. In einem sehr ausgeglichenen Spiel bezwangen Schmalzried / Bauer Schulz / Lindner in fünf Sätzen. Das war nichts für schwache Nerven. Somit trennte man sich unentschieden.

Nach dieser Punkteteilung werden die Mannschaften nun im nächsten Spiel versuchen, einen Sieg einzufahren. Die Mannschaft des TTC73 Oberderdingen II tritt dabei gegen den TSV Heimsheim an, während es die SpVgg Mönsheim mit dem TSV Schwieberdingen zu tun bekommt.

Statistik:

TTC73 Oberderdingen II

Doppel: Schmalzried / Bauer 2:0, Beckel / Lutz 1:0, Rieger / Heimberger 0:1

Einzel: M. Schmalzried 2:0, T. Beckel 2:0, M. Bauer 1:1, A. Rieger 0:2, S. Heimberger 0:2, J. Lutz 0:2

SpVgg Mönsheim

Doppel: Schulz / Lindner 0:2, Rittmann / Helbig 0:1, Lacher / Voltmann 1:0

Einzel: M. Schulz 0:2, M. Rittmann 0:2, E. Lacher 2:0, R. Lindner 1:1, P. Voltmann 2:0, N. Helbig 2:0